



会派代表 質問
淡路クラブ
岬 光彦

答 万博を機に活性化
を目指します

夢洲を発着する航路は、県で検討され、令和3年11月に実証実験が行われました。航路開設には関係自治体がそれぞれ検討を行っており、本市も二次交通の在り方について検討します。

その他の質問

● 新型コロナウイルス対策は
● 新設の方針について

輝く淡路市になるチャンスでは

問 2025年に開催される大阪・関西万博では、会長、副会長とも淡路島に縁のある人物だ。万博には約150団体が出展を希望し、市にとっても千載一遇のチャンスである。万博にはグローバルゼーション(世界規模化)、ダイバーシティ(多様性)、イノベーション(技術革新)を生かした、淡路島と夢洲を結ぶ航路が必要だ。三市や県、企業の協力の下、水素船など話題を呼ぶことで万博と連携させる。とにかく津名港への就航が、ベストだと思っ



活用が期待できる津名港



会派代表 質問
結いの会
多田 耕造

力事業、特定地域づくり
の取組は個別ではなく、
連携することで、より
多くの人と人との関わり
が生まれ、効果的・
魅力的なものとなり、「選
ばれるまち」になります。

問 国連で採択され、2030年までに達成すべき持続的な開発目標のSDGsのうち、「パートナーシップの推進」と「選ばれるまち」の実現への戦略は。

答 人と人との関わりで
魅力的な街へ

第2次淡路市総合計画・後期基本計画では、全ての基本方針にSDGsの目標(「ゴール17 パートナリーシップで目標を達成しよう」)を掲げています。本市の住民、地域等とのパートナーシップによる取組は移住相談窓口の設置、関係人口創出の大学生との事業、地域新電



計画に取り上げられたSDGs

● コロナ禍の学校教育の課題
● 交通弱者、交通空白地域の移動支援策



住民目線の会
岬下 博史

検討議題が上がって
いません。昨今の豪雨で
は、計画を上回る洪水
が頻発しており、防災
訓練等で市民の防災意
識の啓発に努めていき

その他の質問

問 志筑川水系の治水事業としては、昭和51年に宝珠川が改修、平成26年には念願であった志筑川放水路が新設され、志筑地区の被害は激減した。宝珠川改修記念碑は設置されており歴史が分かるが、志筑川放水路新設には記念碑がない。後世に伝える意味からも、記念碑の建立を検討してはどうか。

答 現状では議題
には上がって
いません

志筑川放水路分流地点に、放水路の役割と効果を示した看板が設置されており、新たな記念碑については



街の安全の要である志筑川放水路

● 市営住宅の申込み拡充策は
● 来庁者への案内、受付の改善策は
● ふるさと納税推進へ具体的な策は

高齢者が活躍する環境の整備は

問 「団塊の世代」といわれる方々が後期高齢者となる、いわゆる「2025年問題」において、後期高齢者医療制度における給付費の約4割を現役世代が負担していることから、負担増が予測されます。



医療費削減に有効な100歳体操

問 少子高齢化により税収の減少が将来的に予測される中、医療や介護に関わる歳出は反対に増えたとされるがどうか。

答 「ウェルカム高齢化アンケート」の結果からも、就労することが元気の秘訣になっていることがうかがえます。働く意欲のある高齢者が能力や経験を生かし、地域社会における活躍の場を整備することは重要と認識しています。



無会派
戸田 敦大

年齢に活躍してもらおう「生涯現役推進地域連携事業」を取り入れるなど、環境を整備する必要があると考えるがどうか。

ウィズコロナを見据えた検証を

問 必要視点を
考えています



ワクチン集団接種

問 ワクチン接種は、高齢者や若年、基礎疾患のある方には是非ともと思う。しかし、子どもへの接種には、本質的なことを伝えることが大事で、接

問 0歳体操等が有効と
考えています。

● 学校施設の早期改修を
図れ
● 市長の施政方針につい



無会派
田中 孝始

問 ウィズコロナを見据え、公共施設は集約化、効率化からの転換を検討し、検証すべきでは。

答 公共施設の在り方や運営方法は、対処的な対応に終始しており、財源を含めた検討が必要で、もう少し時間を要します。

「子育てしやすい街」とは

問 子育てしやすい街に
ついて、市長の考えは。



4月に開院した助産院

答 産み育てやすい
環境作りをします

問 産後ケア事業の実績
と結果の検証は。

● 教育現場の現状と課題
● 認知症予防事業の取組